



# Family Reunion

## German Conversation

**Master a language  
for free with Ablas**

- ✓ 1500+ words in 7 languages
- ✓ Level up with fun games
- ✓ Browse stories and conversations



## Conversation

|         | English  | German  |
|---------|--|---|
|         | The Smith family are all together for a family reunion at Sarah's house. They're all looking forward to a turkey dinner together, and are chatting to one another in the meantime. | Die Familie Smith ist zu einem Familientreffen in Sarahs Haus zusammengekommen. Sie freuen sich alle auf ein gemeinsames Truthahnesen und plaudern in der Zwischenzeit miteinander. |
| Rajesh: | So Sarah, you were telling me about your new job.  | Also Sarah, du hast mir von deinem neuen Job erzählt.   |
| Sarah:  | Ah yes, it's amazing! I get to work from home now and it's a much more relaxed working environment.  | Ah ja, das ist toll! Ich kann jetzt von zu Hause aus arbeiten und es ist ein viel entspannteres Arbeitsumfeld.  |
| Rajesh: | That's great. I see you've redecorated the house as well!  | Das ist großartig. Ich sehe, du hast auch dein Haus neu dekoriert!  |
| Sarah:  | Yeah, I spend more time at home now, so I fancied painting the walls a different colour and getting rid of our old sofa. The new one is so much better.                            | Ja, ich verbringe jetzt mehr Zeit zu Hause, deshalb wollte ich die Wände in einer anderen Farbe streichen, und unser altes Sofa loswerden. Das neue ist so viel besser.             |
|         | Scott, Sarah's nephew, joins them holding a drink in his hand.   | Scott, Sarahs Neffe, kommt mit einem Getränk in der Hand zu ihnen.  |
| Sarah:  | Scott here is just starting his first job.   | Scott fängt gerade seinen ersten Job an.  |
| Rajesh: | Oh, what do you do?  | Oh, was machst du denn so?  |

|         | English  | German  |
|---------|--|---|
| Scott:  | I'm a software developer at a company in London.   | Ich bin Softwareentwickler bei einer Firma in London.   |
| Rajesh: | Oh, I don't know much about technology! What does that involve?  | Oh, ich weiß nicht viel über Technik! Was beinhaltet das?   |
| Scott:  | So, I build mobile apps and websites for them. We're only a small team at the moment, but they're teaching me everything I need to know.   | Also, ich entwickle mobile Anwendungen und Websites für sie. Wir sind im Moment nur ein kleines Team, aber sie bringen mir alles bei, was ich wissen muss.                            |
| Rajesh: | That sounds exciting!  | Das klingt aufregend!   |
| Lucy:   | Auntie Sarah, I can't find dad!  | Tante Sarah, ich kann Papa nicht finden!  |
| Sarah:  | He's outside in the garden, Lucy. But I've got a present for you actually!   | Er ist draußen im Garten, Lucy. Aber ich habe auch ein Geschenk für dich!   |
| Rajesh: | I wonder what it is!   | Ich bin gespannt, was es ist!   |
|         | Sarah picks up a present and hands it to Lucy, who quickly unwraps it to see what it is. To her amazement, it's the toy she always wanted. | Sarah nimmt ein Geschenk in die Hand und reicht es Lucy, die es schnell auspackt, um zu sehen, was es ist. Zu ihrem Erstaunen ist es das Spielzeug, das sie sich immer gewünscht hat. |
| Lucy:   | Wow, thank you, Auntie Sarah!  | Wow, danke, Tante Sarah!  |
| Sarah:  | You're welcome. Why don't you go outside with Scott to find dad?   | Gern geschehen. Warum gehst du nicht mit Scott raus, um Papa zu suchen?   |

|         | English   | German   |
|---------|---|--|
|         | Scott and Lucy go outside, while Sarah checks on the dinner with Rajesh.  | Scott und Lucy gehen nach draußen, während Sarah mit Rajesh nach dem Essen sieht.  |
| Rajesh: | Is there anything I can help with, Sarah?   | Kann ich dir bei irgendetwas helfen, Sarah?  |
| Sarah:  | It'd be great if I could have some help bringing out some of this food to the table.  | Es wäre toll, wenn du mir helfen könntest, etwas von dem Essen auf den Tisch zu bringen.   |
| Rajesh: | Sure, no problem.   | Klar, kein Problem.  |
|         | The two of them bring out the food to the table. Sarah takes the turkey out of the oven and asks Rajesh to carve it. She then steps outside to where the rest of the family is. | Die beiden bringen das Essen auf den Tisch. Sarah holt den Truthahn aus dem Ofen und bittet Rajesh, ihn zu tranchieren. Dann geht sie nach draußen, wo der Rest der Familie sitzt. |
| Sarah:  | Dinner's ready!   | Das Essen ist fertig!  |
| Scott:  | Ah nice, auntie Sarah's famous turkey dinner!   | Ah schön, Tante Sarahs berühmtes Truthahnessen!  |
| Sarah:  | Quickly before it's all gone!   | Schnell, bevor alles weg ist!  |

## Vocab review

| <input checked="" type="checkbox"/> | English | German               |
|-------------------------------------|---------|----------------------|
| <input type="checkbox"/>            | job     | Arbeit ( <i>f</i> )  |
| <input type="checkbox"/>            | home    | Wohnung ( <i>f</i> ) |
| <input type="checkbox"/>            | sofa    | Sofa ( <i>n</i> )    |
| <input type="checkbox"/>            | garden  | Garten ( <i>m</i> )  |
| <input type="checkbox"/>            | food    | Essen ( <i>n</i> )   |